



Pressestelle, Ansprechpartner: Marcel Roßmann, Rathausplatz 1, 67454 Haßloch

Forum Handicap – Nächstes Treffen am 08. Dezember

Haßloch, den 05.12.2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

bereits kurz nach seiner Wahl zum neuen ehrenamtlichen Beauftragten für die Belange von Menschen mit Behinderung hat Robert Fath angekündigt, den Stammtisch für Menschen mit Handicap unter neuem Namen wiederbeleben zu wollen. Unter dem Titel „Forum Handicap“ haben inzwischen drei Treffen stattgefunden. Am Donnerstag, 08. Dezember 2022, geht das Forum in die vierte Runde. Beginn ist um 17:00 Uhr. Veranstaltungsort ist das Kulturviereck, das barrierefrei zugänglich ist. Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich.

Ziel des Forums ist der gemeinsame Austausch zu unterschiedlichen Themen. Beim letzten Forum in diesem Jahr wird Evi Weis, Sportinklusionslotsin vom Landessportbund Rheinland-Pfalz, zu Gast sein. Sie bietet seit August in Haßloch wöchentlich einen Bewegungstreff im Haßlocher Wald an. Dieser trägt den Titel „Bewegung trifft Inklusion“. Im Forum wird sie das Angebot vorstellen und über die Resonanz während der ersten Monate berichten. Darüber hinaus steht ein Rückblick auf das ablaufende Jahr auf der Tagesordnung des Forums sowie eine gemeinsame Gesprächsrunde zum Jahresausklang.

Robert Fath wurde im Dezember 2021 zum ehrenamtlichen Beauftragten für Behindertenfragen gewählt. Er ist damit Nachfolger von Werner Kamb, der sein Amt gesundheitsbedingt vor Ablauf der Amtszeit abgegeben hat. Robert Fath ist bis 2024 gewählt. Die Amtszeit koppelt sich in der Regel an die Wahlperiode des Gemeinderats.

Über eine Bekanntmachung in Ihrem Medium würden wir uns freuen.

Mit den besten Grüßen

Marcel Roßmann
Pressestelle Haßloch
Tel.: 06324-935 377